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逗葉地域医療センター・逗子市保健センターへの進入路の返還について 

 

逗子市にとっては、45 年ぶりの返還になることから、この度の合意は、

大変うれしい知らせとなりました。 

いわゆる池子問題は、長きにわたって市を二分するなど、市政に大きな

混乱が生じていた時期があり、多くの市民の思いが詰まった場所であると

認識しています。 

逗子市としましては、当面の目標としている、共同使用地約 40 ヘクター

ルの返還についても、引き続き取り組んでいきたいと考えています。 

 

 

                      逗子市長  桐ケ谷 覚 


